

Pressemitteilung

TU-ES -DAY – Spendenverkauf für die Tafel Neckargemünd

13.03.2024

Im Rahmen des TU-ES-Day sammelten Schüler:innen der Klasse 7.1 und 7.2 der SRH Stephen-Hawking-Schule durch den Verkauf von selbstgemachtem Gelee exakt 140 € für die Tafel Neckargemünd.

Die Idee entstand während der Beschäftigung mit den 17 Zielen für nachhaltige Entwicklung der UN (Global Goals), wobei das Thema „Hunger und Armut“ gewählt wurde. Gemeinsam entwickelten die Schüler:innen die Idee des Spendenverkaufs zugunsten der Tafel Neckargemünd, um bedürftigen Menschen den Zugang zu Lebensmitteln zu ermöglichen. Sie produzierten über 40 Gläser verschiedener Geleesorten, wobei das Quittengelee besonders beliebt war.

Seit Schuljahresbeginn findet in der kooperativen Sekundarstufe der SRH Stephen-Hawking-Schule wöchentlich am Dienstag der TU-ES-Day statt. Dieser bietet den Schüler:innen die Möglichkeit, sich selbstständig mit relevanten Zukunftsthemen zu beschäftigen, und fördert ein bewusstes Verständnis für nachhaltige Entwicklung.

Der TU-ES-DAY leitet sich von dem Lernformat FREI DAY ab, in dem Schüler:innen versuchen selbst gewählten Zukunftsfragen auf die Spur zu kommen. Die Global Goals sollen dabei im Fokus stehen. An der SRH Stephen-Hawking-Schule wurde daraus der Tag, an dem die Schüler:innen es anpacken (tu es!).

Jeden Dienstag haben die Schüler:innen aller Bildungsgänge die Gelegenheit, in vielfältige Bereiche rund um das Thema 'Bildung für nachhaltige Entwicklung' einzutauchen. Den Schüler:innen wird Raum geschaffen, sich selbstständig, tiefgehend und ihren Bedürfnissen angepasst mit für sie relevanten Zukunftsthemen zu beschäftigen. Der TU-ES-DAY bietet eine Plattform für lebendige Diskussionen, kreative Impulse und praxisnahe Aktivitäten. Dabei ist das aktive Tun dem Planen und Denken gleichwertig gegenübergestellt. Natürlich soll auch das Entscheiden für ein Thema gelernt werden. Insgesamt trägt der TU-ES-DAY dazu bei, ein bewusstes Verständnis für nachhaltige Entwicklung zu fördern und den Schüler:innen die Möglichkeit zu geben, sich an der Gestaltung ihrer Zukunft aktiv zu beteiligen.



Fotohinweis:

Schüler:innen der Klasse 7.1 und 7.2 der SRH Stephen-Hawking-Schule

Unternehmensprofil:

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung. Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

SRH | Schulen GmbH

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit 17.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,25 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von rund 1,3 Mrd. Euro (2022).

Die 1966 gegründete SRH ist heute eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands mit bundesweit rund 80 Standorten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg.